

## たくさんの学びが詰まった 学習発表会でした!



11月3日(金)の学習発表会では、 どの学年・学級も日頃の学習で学んだことを精一杯発表することができました。練習期間は、お家でたくさんの励ましやアドバイスを送っていただいたことが大きな力となりました。また、本番は、皆様からの大きな拍手が子どもたちの自信となりました。

本当にありがとうございました。















〈いただいた感想より〉

- ・今年は、以前のような学習発表会の雰囲気が戻ってきて、とても楽しかったです。それぞれの学年が頑張っていて、感動しました。
- 子どもが家ではあまり見せることのない堂々とした姿で発表していることに、成長を感じ嬉しく思いました。

## 【仲間とたすきをつないだ駅伝大会!】

11月11日(土) 亀岡市小学生駅伝大会

5・6年生の希望者が出場 6年男子 B チーム 4 位入賞 6年女子 B チーム 3 位入賞 6年女子 A チーム 10 位入賞 11 月 18 日(土) 京都丹波キッズふれあい駅伝

6年生代表児童が出場 5位入賞

## 【ドキドキワクワク校外学習!】

11月20日(月)1年生が電車に乗って京都鉄道博物館に出かけました。博物館では、SLスチーム号に乗ったり鉄道にかかわる色々な機械や道具を見学したりして、友達と仲良く活動することができました。思い出いっぱいの校外学習になりました。







## 【人権学習参観・PTA 人権研修会に多くのご来校ありがとうございました!】

11月22日(水)に人権学習参観とPTA 人権研修会「児童文学作家 くすのき しげのり先生 講演会」を行いました。





- ・授業の内容が、普段子どもたちがまさしく直面していることだったので、観ている私たちにとっても興味深いものでした。人に対して思いやりを持って生きていってほしいと思います。
- 絵本の楽しみ方を知ることができ、とてもよかったです。言葉からも絵からも色々と考えることができるのが絵本のよさです。「本を読むことで『自分』を作っていく」とても大事なことだと思いました。